

Memmingen

eKOL-FFL im Einsatz

[28.11.2018] Seit Monatsanfang setzt die Stadt Memmingen zur Erlaubnis und Verwaltung von Fahrschulen und Fahrlehrern auf das Fachverfahren eKOL-FFL.

Die Stadt Memmingen hat sich für die Fahrschul- und Fahrlehrerverwaltung Software-Unterstützung geholt. Die Kommune im Allgäu nutzt seit Anfang November 2018 das Fachverfahren eKOL-FFL. Wie Anbieter Telecomputer meldet, ist es mit der Lösung für die Sachbearbeiter ein Leichtes, den Überblick zu vorgeschriebenen Prüfungen, Erlaubnissen und Fortbildungen zu behalten. Das schlanke Verfahren, das komplett im Browser arbeite, sorgt für eine reibungslose und intuitive Sachbearbeitung inklusive Druck des Fahrlehrerscheins, Kraftfahrt-Bundesamt-Meldungen und Historie.

(ba)

Stichwörter: Fachverfahren, Memmingen, eKOL-FFL